

Nicaragua, la democracia no es bastante

 cnnespanol.cnn.com/2018/06/12/nicaragua-la-democracia-no-es-bastante

June 12, 2018



Por Jorge Dávila, especial para CNN

16:46 ET (20:46 GMT) 12 junio, 2018

Nota del editor: Jorge Dávila Miguel es columnista y analista político de CNN en Español. Las opiniones expresadas en este artículo corresponden exclusivamente a su autor.

Adornada de tiros y manifestaciones, cuando no de juicios sobre “corrupción” realmente políticos, la “Marea Rosa” está siendo barrida poco a poco de Latinoamérica. La pregunta es si la barrida se debe a un legítimo movimiento pendular en la democracia o si fuerzas exteriores al aliento popular quieren forzar cómo manda a la gente. Una "marea rosa" que ha

Nicaragua. ¡Oh, Washington: cuántos golpes, ya sean duros o blandos se cometan en tu nombre! No hay peor cosa que criar fama y acostarse a dormir, ¿pero será verdad que la administración Trump quiere revivir la doctrina Monroe en América Latina? Lo han dicho públicamente.

Entre la plata y el plomo sufre hoy Nicaragua.

A